

11月26日は  
いい風呂の日です  
**地元の温泉で  
あったまろう！**



阿蘇市一円には、赤水から乙姫、内牧、黒川、宮地、古城と数々の温泉があります。特に内牧地区の温泉の歴史は古く、湯山（はな阿蘇美北側）と折戸の温泉は藩政時代から利用されています。県内屈指の温泉街となった内牧温泉は、明治30年、井戸掘削の際、偶然温泉が噴出したことから、以後次々に温泉が掘られ、温泉旅館や浴場で賑わうようになり、明治32年に文豪夏目漱石氏が宿泊するなど、阿蘇観光とマッチした人気の温泉街として親しまれてきました。

11月26日はいい風呂の日です。阿蘇市には、自然の恩恵をうけ、近くにいい温泉がたくさんあります。ぜひ、ご利用ください。

# 「町湯」 内牧温泉の歴史を刻む

町湯とは、昔から近所の人たちが利用していた入浴場で、顔なじみが集う井戸端的な存在でもありました。昔ながらの風情漂うレトロ感と、良質温泉かけ流しの小さな浴場「町湯」が、今また新たな観光スポットとして人気を集めています。



写真は田町温泉



▲この「内牧温泉公衆浴場マップ」の看板が目印です



▲田町温泉組合の伊藤ウメヲさん(86)。この地区に嫁いで毎日温泉に入っています。交代で行う浴室の掃除を終えた後、温泉をごくごく飲む。「私の健康はここにあります」と温泉のありがたさを語られます。



◀市営温泉  
「夢の湯」  
市営温泉センター  
4ヶ所も市民料金  
で利用しやすくな  
っています。

▲夢の湯は今、紅葉がきれいです。



夢の湯の▶  
露天風呂



阿蘇ライオンズクラブが園児らとから芋掘り

阿蘇ライオンズクラブ（佐藤博和会長）が西町で10月14日にたちばな園入所者10人と、15日に阿蘇中央幼稚園の年中組46人から芋掘りを行いました。普段、接することのない自然に慣れ親しんでもらおうと行われたもので、芋掘り終了後は焼き芋をほおばり楽しいひとときを過ごしました。



熊本県柔道協会指定選手に選ばれました！

熊本県柔道協会少年部が指定する県の強化選手に、一の宮少年柔道クラブの3人が選ばれ頑張っています。

- 嶋田 菜緒子 (内牧小6年)
- 柿本 遥 (碧水小6年)
- 嶋田 稔也 (内牧小5年)